



VINZENZKRANKENHAUS
HANNOVER

AKADEMISCHES LEHRKRANKENHAUS
DER MEDIZINISCHEN HOCHSCHULE HANNOVER

NEUE PFLEGEDIREKTORIN IM VINZENZKRANKENHAUS HANNOVER

Hannover, 25. April 2022: Katja Wessel wird neue Pflegedirektorin im Vinzenzkrankenhaus. Sie will die Zukunftsausrichtung in der Pflege fortführen, die in den letzten drei Jahren begonnen hat.

Katja Wessel folgt auf Jörg Waldmann, der das Haus aus persönlichen Gründen Ende April verlässt. Die 51-jährige Hannoveranerin sammelte bereits mehrjährige Erfahrung als stellvertretende Pflegedirektorin, bevor sie 2020 in das Vinzenzkrankenhaus Hannover wechselte. Sie hat im Haus u. a. den Aufbau der Geriatrie begleitet sowie die Professionalisierung der Praxisanleitung vorangetrieben. Die Fort- und Weiterbildung der Mitarbeitenden liegt ihr besonders am Herzen.

Frau Wessel war einige Jahre als gelernte Gesundheits- und Kinderkrankenpflegerin tätig, bevor sie zunächst Pflegewissenschaft an der FH Osnabrück studierte und später berufsbegleitend ihren MBA im Bereich Healthcare Management absolvierte. Neben unterschiedlichen Einsätzen in der praktischen Pflege hat sie Pflegefachkräfte in der Funktion als Praxisleiterin ausgebildet. Es folgten berufliche Schwerpunkte in der Projektarbeit im Bereich Pflegeorganisation sowie in der Entwicklung der Pflegequalität.

„In Zeiten des Fachkräftemangels liegt mein Augenmerk auf einer umfassenden Einarbeitung neuer Mitarbeitenden, auf einer fundierten Ausbildung zukünftiger Pflegefachkräfte sowie auf der interdisziplinären Zusammenarbeit“, so Wessel.

Zusammen mit dem Geschäftsführer, dem ärztlichen Direktor und dem Krankenhausdirektor möchte Katja Wessel die begonnene Weiterentwicklung der Pflege, der Steigerung der Mitarbeiterzufriedenheit und der Attraktivität als Arbeitgeber fortführen. „Das Vinzenzkrankenhaus hebt sich in seinen wertschätzenden Umgangsformen sowie den motivierten Mitarbeitenden deutlich von anderen Kliniken ab. Deshalb freue ich mich, die Pflege in diesem Haus gemeinsam mit den Mitarbeitenden weiterhin für die Zukunft gut aufzustellen“, erläutert Frau Wessel.

Geschäftsführer Karsten Beppler freut sich, dass das Vinzenzkrankenhaus Katja Wessel für die Position gewinnen konnte: „Katja Wessel hat bereits als stellvertretende Pflegedirektorin bewiesen, dass sie sich für das Thema Pflege engagiert. Wir als Direktorium freuen uns sehr, dass sie die Krankenhausführung komplettiert. Jede und jeder mit seinen Stärken, ist ein Erfolgsfaktor, von dem wir überzeugt sind. Wir wünschen Frau Wessel alles Gute für Ihre neue Aufgabe und Gottes Segen.“

Das Vinzenzkrankenhaus Hannover ist eine Einrichtung der Schwerpunktversorgung des Elisabeth Vinzenz Verbundes und blickt auf eine über 150-jährige Geschichte zurück. Mehr als 40.000 Patienten im Jahr werden stationär und ambulant versorgt. Das Krankenhaus verfügt über 345 Planbetten in sieben Fachabteilungen für Allgemein-, Viszeral- und Gefäßchirurgie, Anästhesie und Intensivmedizin, Geburtshilfe und Gynäkologie, Innere Medizin, Orthopädie und Unfallchirurgie, Urologie sowie Radiologie. Dazu kommen eine zentrale Notaufnahme, eine Belegabteilung HNO, eine Tagesklinik für ambulante Operationen und ambulante Chemotherapie, sowie die Physiotherapie. Drei zertifizierte Krebszentren für Brust, Darm und Prostata, eine zertifizierte Chest Pain Unit, eine zertifizierte Notaufnahme, ein zertifiziertes EndoProthetikZentrum und das da Vinci-Zentrum für roboter-assistierte urologische Operationen runden die Kompetenz als leistungsstarkes Krankenhaus der Schwerpunktversorgung ab.

Mit einer eigenen Berufsfachschule Pflege und seit 1979 als akademisches Lehrkrankenhaus der Medizinischen Hochschule Hannover engagiert sich das Vinzenzkrankenhaus in der Aus- und Fortbildung pflegerischen und medizinischen Nachwuchses.

www.vinzenzkrankenhaus.de

Der Elisabeth Vinzenz Verbund (EVV) gehört bundesweit zu den größten christlichen Trägerverbänden von Krankenhäusern und weiteren Einrichtungen im Gesundheits- und Sozialwesen. Der EVV verbindet an seinen 13 Krankenhaus-Standorten in sieben Bundesländern eine moderne und kompetente medizinisch-pflegerische Versorgung mit der Tradition christlicher Nächstenliebe und gelebter Menschlichkeit. Gesellschafter der Trägergesellschaft sind die Katholische Wohltätigkeitsanstalt zur heiligen Elisabeth Reinbek (KWA) und die Vinzenz Bernward Stiftung Hildesheim. Geschäftsführer ist Dr. Sven Ulrich Langner.

www.elisabeth-vinzenz.de

Pressekontakt Vinzenzkrankenhaus Hannover GmbH

Ulrike Wiedemann

Leitung Unternehmenskommunikation

Telefon 0511 950-4161

E-Mail: Unternehmenskommunikation@vinzenzkrankenhaus.de